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1 Aos dezenove (12) dias do mês de NOVEMBRO do ano de dois mil e vinte e quatro,

2 reuniram-se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos

3 Servidores Municipais de Chapadão do Sul- MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no

4 centro de Chapadão do Sul- Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de

5 Investimentos, instituído pelo Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, e

6 considerando o Decreto nº 3.447, de 12 de fevereiro de 2021, nomeados pelo Decreto
7 Municipal nº 3.467, de 30 de março de 2021, para realização de reunião para

8 deliberação de assuntos de interesse do instituto. A presente reunião contou com a

9 presença dos seguintes membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso,

10 Agnes Marli Maier Scheer Miler, Rosana Carvalho Masson, Maristela Fraga Domingues.
11 Após os cumprimentos de praxe o Diretor Financeiro e membro do Comitê de

12 Investimentos do IPMCS Senhor Jairo de Freitas Cardoso, apresentou o relatório de

13 receitas e despesas, referente ao mês de setembro de dois mil e vinte quatro, bem como

14 o relatório de rentabilidade dos investimentos e o acumulado até trinta e um de

15 outubro do corrente ano. Em análise aos relatórios constatou-se que o IPMCSacumulou

16 um patrimônio líquido de R$ 210 ..630.805,56 que a rentabilidade acumulada obtida no

17 período de primeiro de janeiro a trinta e um de outubro de 2024 foi de R$

18 16.150.973,15, que a rentabilidade obtida no mês de outubro de 2024 foi de R$

19 2.146.330,54. Também ficou demonstrado que a rentabilidade obtida pelo IPMCS em

20 sua Carteira de Investimentos referente ao período de janeiro a 31 de outubro foi de

21 8,48%, que a meta atuaria I proposta para o mesmo período foi de 8,29%. Após

22 analisarmos os documentos apresentados pelo diretor financeiro, decidiu-se que no

23 momento não será apresentado sugestão de investimento, pelo motivo que o saldo da
24 conta corrente ficará disponivel para o pagamento da folha dos aposentados e

25 pensionistas do mês de novembro. Na sequência os membros do comitê de

26 investimentos iniciaram a elaboração da política de investimentois para o exercício de

27 2025. Após analisar os possíveis adventos do cenário político e econômico, concluiram

28 os trabalhos e a referida minuta foi devidamente aprovada por unanimidade dos

29 presentes. Posteriormente, a Politícia de Investimentos também será submetida a

30 apreciação e aprovação dos membros do Conselho Curador. Na sequência, o comitê de

31 investimentos decidiu sugerir ao Conselho Curador que, até a reunião proxima, será

32 realizado um estudo para alocação das sobras mensais, provenientes dos repasses, após

33 pagamentos da folha, em um Fundo Conservador, tipo DI. E que os aportes referentes

34 ao déficit atuarial, que hoje estão aplicados em fundo IRF-M do Banco do Brasil, sejam

35 aplicados em um fundo DI, do Banco do Brasil, Sicredi, Caixa Econômica Federal ou

36 Bradesco, tendo em vista serem instituições financeiras sólidas e uma vez que a previsão
37 é de aumento da Taxa Selic para o ano de 2025. Outra sugestão a ser apresentada ao

38 Conselho Curador é a migração do sal existente em IRF-M, relacionado ao déficit
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atuaria I, para aquisição de Títulos Públicos. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a

presente reunião, eu Maristela Fraga Domingues lavrei a presente ata que, após lida e
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